

長野県代表となった美篤小学校 金管バンドの演奏を行います

令和7年度伊那市総合防災訓練及び美篤防災スポーツフェスタのオープニングで、7月の第37回長野県小学生バンドフェスティバル・ステージ部門で、「ノリノリグッドアンサンブル賞」を受賞し、長野県代表として9月の東海大会への出場が決定した美篤小学校金管バンドの演奏を披露します。

- 日時 令和7年8月31日（日）午前8時50分から午前9時まで
- 会場 美篤小学校グラウンド
- 概要 美篤小学校金管バンドのクラブ員は、4年生から6年生までの39名（4年生：12名・5年生：13名・6年生：14名）で構成されています。毎朝20分間の練習に加えて、火曜日と金曜日の放課後30分間、毎週土曜日の午前中に3時間練習をしています。金管バンドの楽器は、トランペット、トロンボーン、ホルン、ユーホニウム、チューバ、打楽器などです。練習している曲は、9月6日（土）の東海大会で演奏する『アイノカタチ』です。パート練習では、6年生が4・5年生を熱心に教えており、全体練習では、全員が気持ちを1つにして演奏しています。今回は、いつもお世話になっている美篤地区の皆さんを応援し、今よりもっともっと元気になってほしいと願って、『ザッツ・ア・プレンティ』を演奏しますので、ぜひお聴きください。
- 添付資料 有

この会議に関するお問い合わせ先